

INSTRUCCIONES PARA EL ALUMNADO FREnte AL COVID-19.

Antes de ir al centro

**Si presentas síntomas compatibles con COVID-19 o te encuentras en cuarentena
NO TIENES QUE ACUDIR AL CENTRO.**

En estos casos, la familia ha de contactar con el profesor, para avisar de la ausencia. La ausencia requiere un justificante médico.

SÍNTOMAS COMPATIBLES CON LA COVID-19: Fiebre o febrícula (>37,5), Tos, Dificultad respiratoria, Disminución del olfato y gusto, Malestar general, Dolor de garganta, Congestión Nasal, Dolor de cabeza, Dolor torácico, Dolor abdominal, Dolor muscular, Vómitos, Diarrea, Escalofríos.

Recuerda que es OBLIGATORIO el uso de la mascarilla.

Ha de cubrir siempre nariz, boca y barbilla.

Tienes que llevar siempre una mascarilla de repuesto.

Siempre antes de ponerla o quitarla hay que limpiar las manos con jabón o gel hidroalcohólico.

Llevar siempre en la mochila gel hidroalcohólico.

Prepara todo el necesario para las clases puesto que no podrás prestar ni pedir material a tus compañeros o profesores.

Tienes que llevar el atril de casa.

Lleva de casa una botella de agua (las máquinas expendedoras no estarán en funcionamiento).

Al llegar al centro

El acceso al Conservatorio es por la puerta de patio posterior (parking).

Sé puntual en los horarios de acceso al centro.

Localiza tu zona de espera, en el parking, para entrar al aula.

Quédate en la zona señalizada, conservando la distancia de al menos 1,5m y espera al profesor.

Haz caso de las órdenes que den los profesores.

Acceso al edificio

El acceso al edificio se realizará por la puerta del salón de actos, una vez hayas comprobado la temperatura, realizado la higiene de manos y pasado por encima de las alfombrillas desinfectantes.

Siempre tienes que ir acompañado por un profesor.

Dentro del centro

Sube al aula de forma ordenada y manteniendo la distancia.

Respeta y cumple las medidas de prevención e higiene (distancia, mascarilla, lavar las manos).

Al llegar al aula

Desinfecta tus manos con gel hidroalcohólico.

Monta el instrumento y el atril o saca el material necesario para la clase.

Dentro del aula

No compartas objetos personales ni material escolar (atril incluido).

Al finalizar las clases.

Recuerda recoger todos tus objetos personales para evitar pérdidas.

Guarda el instrumento y el atril (sin limpiar, lo limpiarás una vez llegues a casa).

Limpia tu silla y mesa con el desinfectante que hay en la entrada del aula con la ayuda del profesor.

Usa gel hidroalcohólico antes de salir del aula.

Tienes que salir del centro utilizando el recorrido indicado a tal efecto.

En el recorrido de salida recuerda mantener la distancia de seguridad en todo momento.

Zona de espera

Después de cada clase, se tiene que bajar a la zona de espera (parking).

Después de una clase colectiva hay que salir a la zona de espera de forma ordenada, uno por uno, respetando siempre la distancia de seguridad.

Respeta las señales establecidas.

Procura relacionarte en grupos pequeños manteniendo siempre la distancia de seguridad entre vosotros.

Evita formar aglomeraciones en el centro y obstaculizar los pasillos y zonas de paso.

Si tienes clases seguidas espera en el patio en la zona indicada, el profesor irá a por ti.

Lavabo

Si necesitas ir al lavabo, hay que utilizar los de la planta baja pasando primero por la zona de desinfección y solicitar su uso a los conserjes.

Solo puede haber un máximo de una persona por lavabo.

Ascensor

Solo una persona con autorización previa.

Os recordamos que

Para cualquier consulta en la Secretaría, Jefatura de estudios o Dirección, es necesaria la cita previa.

Los padres y tutores legales no pueden acceder en el centro si no es con cita previa.